



De nos jours, avec l'avenue de la technologie les jeunes pour se discret se penchent de plus en plus vers les jeux électroniques et la télévision. Le sport n'est plus devenu une priorité pour ces jeunes car ils trouvent ça salissants et pas instructifs. Ces jeunes à longueur de journée peuvent passer tout leur temps devant la télévision entrain de voir des mangas ou à jouer des jeux vidéo comme des playstation, les Xbox games et bien d'autres. Parmi ces mangas nous trouvons ceux qui sont bien éducatifs et participe au développement du conscient intellectuel d'un individu et leur permettent de mieux s'instruire. Nous pouvons citer comme dessins animés instructifs et aimer par tous les jeunes sont en autre : Dragon ball Z , Peppa, la légende du roi Salomon, Doflamingo etc..

Le personnage et son origine

Le dessin animé [doflamingo](#) est un court-métrage d'animation sur la vie de Don quichotte Doflamingo de la série One Piece avec pour pseudonyme le Joker. Doflamingo comme son nom l'indique ressemble à l'oiseau qu'on appelle le flamant. Le flamant est un mammifère caractéristique d'un grand oiseau ayant un cou long au plumage blanc et rose et unique sur le continent et capable de voler très hauts, ayant des longues pattes ce qui le confère une rapidité énorme et il est de grande taille, il mesure 125 à 145 cm de long et environ 1,10 m à 1,50 m de hauteur. il a des petits yeux effrayants et son bec est droit. Ce mammifère ressemble à l'oie. Ils vivent généralement en colonies dans les lacs ou saumâtres. Par mimétisme le personnage

Joker a pris toute les caractéristiques de cet oiseau pour montrer son genre unique dans le monde, sa rapidité et sa puissance.

Popularité des dessins animé sur internet

Le dessin animé doflamingo a été créé en 2013 et mis en ligne sur Internet le 26 juin 2015. Le court-métrage est réalisé par le fumeur réalisateur Adrien de Beaupré. Et accompagné tout le long du tournage par un groupe d'animateurs japonais et peut être visionné exclusivement sur Nico Nico Douga. Ce dessin animé est souvent comparé au film "Waking Life". Il a rencontré un certain succès sur les sites internet avec plus de 40 000 vues dans le monde entier. Le film fait partie de quelques autres animations qui sont collectivement désignées sous le nom d'animations "Nausicaä de la vallée du vent". Le film a été appelé le "One Piece " par de nombreux fans, sans qu'aucune suite ne soit prévue. Le film commence par un écran noir et le texte suivant : "Quand j'étais jeune... Je pensais que rêver c'était être heureux..." Puis il passe à ce qui semble être la lune avec une silhouette blanche semi-transparente debout près d'un grand arbre. La voix off récite : "Les enfants naissent des rêves", puis elle révèle que la silhouette blanche est Doflamingo qui dort sous un arbre. Il se met à rêver en racontant son enfance. Doflamingo nous raconte comment il s'est lancé dans la piraterie en volant les riches qui ne méritaient pas leur richesse. au service des pauvre".

Le film a reçu des critiques mitigées sur Internet. Certains spectateurs lui ont reproché de n'être en rien révolutionnaire, tandis que d'autres l'ont loué pour son style d'animation et son style artistique uniques. Le film a reçu beaucoup de réactions positives de la part des fans de la série, et a une note de 7,2/10 sur NND maintenant.